
 

  
 

 
Comitato Permanente di Garanzia (CUG) 

 
VERBALE n. 03/2022 
 
 
 

RIUNIONE DEL 21 SETTEMBRE 2022 
 

Il giorno 21 settembre 2022, alle ore 10.30 − su convocazione del Presidente del Comitato Perma-
nente di Garanzia, Prof. Angelo Benozzo, effettuata con lettera del 14 settembre 2022, prot. 

14279/II/18 −, si è riunito, presso la sede dell’Università della Valle d’Aosta- Université de la Vallée 
d’Aoste, aula A1 di Strada Cappuccini 2/A di Aosta, il Comitato Permanente di Garanzia (di seguito 
CUG).  
Sono presenti: 

 

Nominativo 

Prof. Angelo Benozzo (Presidente) 

Dott.ssa Federica De Luca (componente effettivo) 

Dott.ssa Dania Dimauro (componente effettivo) 

Prof.ssa Katia Premazzi (componente effettivo) 

Dott. Matteo Rigo (componente effettivo) 

Prof. Luca Scacchi (componente effettivo) 

Dott. Enrico Titolo (componente effettivo) 

Sig. Gianluca Bonfiglioli (componente supplente) 

Sig. Matteo Ganis (componente supplente) 

Dott.ssa Giovannina Venanzio (componente supplente) 

Prof. Massimo Angelo Zanetti (componente supplente) 

 

per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

2. Comunicazioni del Presidente. 

3. Proposta di approvazione del Piano di Azioni Positive. 

4. Presentazione del nuovo regolamento del CUG (CPG) 

5. Aggiornamenti in merito a: 

- Proposte per la scheda di budget 2023 del CUG (CPG). 

- Ricerca sul Benessere Organizzativo. 

- Ricerca e azioni su condotte vessatorie, discriminazioni e molestie. 
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- GEP (Gender Equality Plan) e Bilancio di Genere 

- Partecipazione alla Conferenza Nazionale degli organismi di parità (Ancona 6-7 otto-

bre) 

6. Varie ed eventuali. 

Accertata la sussistenza del numero legale, il Comitato è regolarmente costituito e procede con 

l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

 

1 Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il verbale della riunione del 27 giugno 2022 viene approvato con l’astensione degli assenti della 

seduta precedente. 

  

2 Comunicazioni del Presidente. 

 

Il Prof. Benozzo apre la seduta richiamando l’attenzione sul recente evento di cronaca internazio-

nale relativo alla morte a Teheran di una giovane donna, Masha Amini, in seguito al suo arresto da 

parte della polizia religiosa perché indossava il velo in modo “inappropriato”. Questo fatto ha pro-

vocato la reazione di molte donne iraniane che hanno sfidato la legge togliendosi il velo in pubblico, 

spesso finendo in prigione. 

Il Prof. Benozzo plaude al coraggio di tutte quelle donne iraniane che esprimono una resistenza e 

cercano di cambiare in meglio il corso degli eventi. 

Ricorda che nel mese di ottobre si svolgerà nella nostra regione la manifestazione “Aosta Pride”, 

per la quale l’università ha concesso il patrocinio e dato disponibilità agli organizzatori dell’evento 

di utilizzo dell’Aula Magna per una Conferenza sul tema dei diritti con interventi di accademici e 

testimonianze dirette. In conseguenza dell’adesione dell’Ateneo alla manifestazione è stata pro-

mossa un’interpellanza da parte di due consiglieri della Lega contrari alla concessione del patroci-

nio. Il Prof. Benozzo precisa che l’Università ha già fornito all’assessore Caveri una risposta artico-

lata, da parte della Rettrice, per quanto sopra.  

Il Dott. Rigo informa come sia possibile seguire in streaming, sul sito dell’Amministrazione regio-

nale, la seduta del Consiglio regionale nel quale si esporrà l’interpellanza in questione.  

 

3 Proposta di approvazione del Piano di Azioni Positive. 

 

La Dott.ssa De Luca descrive l’iter di predisposizione del Piano di Azioni positive, spiegando che 

il documento si chiamerà “Azioni positive”. Il documento interessa un triennio (2022-2024) ed 

entro gennaio 2023 ci sarà la scadenza del primo aggiornamento.  

Il Dott. Rigo propone di definire una gerarchia delle azioni calendarizzando meglio la tempistica 

necessaria per ciascun intervento.  

Il Prof. Benozzo concorda sul fatto che si debba costruire un timing dettagliato. 

Il documento viene quindi proiettato e vengono descritti gli obiettivi previsti all’interno delle 4 aree 

di intervento, frutto delle proposte dei vari gruppi di lavoro: 

   

- Area 1- Contribuire alla diffusione della cultura delle pari opportunità e del sapere in relazione alle diffe-

renze all’interno della comunità accademica;  
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Il Sig. Ganis descrive i 3 obiettivi con relative azioni (si veda il documento allegato). 

 

- Area 2 - Contrastare le azioni vessatorie, le molestie e le discriminazioni 

Il Prof Scacchi descrive i 3 obiettivi con relative azioni (si veda il documento allegato). 

 

- Area 3 - Sostenere la cultura del benessere organizzativo 

Il Dott. Titolo descrive l’obiettivo 1 - Ricerca sul benessere organizzativo (si veda il documento 

allegato). 

Il Prof. Benozzo interviene spiegando a sua volta che entro il dicembre 2022 sarà possibile disporre 

di un assegnista di ricerca per la realizzazione di una indagine su stress lavoro correlato/benessere 

organizzativo rivolta al personale amministrativo e al personale docente.  

La Dott.ssa Dimauro descrive l’obiettivo 2 - Rendere il lavoro agile una modalità ordinaria di la-

voro, nel rispetto della normativa vigente in materia. (si veda il documento allegato) 

 

Alle ore 11.20 il Dott. Rigo lascia la riunione e il sig. Bonfiglioli, membro supplente, prende il suo 

posto. 

 

Alle ore 12.10 la Prof.ssa Premazzi lascia la riunione e il Prof. Zanetti, membro supplente, prende 

il suo posto. 

 

Il Prof. Benozzo chiede delucidazioni su quale sia l’iter di approvazione del Regolamento sul lavoro 

agile. 

 

La Dott.ssa De Luca spiega i vari passaggi ipotizzando il termine dell’iter di approvazione e la 

relativa applicazione dell’istituto entro gennaio 2023. Per l’approvazione del regolamento sul lavoro 

agile ordinario è necessario un passaggio per il parere da parte del CUG. E’ pertanto necessario 

indire una riunione, che viene calendarizzata per il 13 ottobre alle ore 9, in modalità on line. I 

presenti confermano la presenza. 

 

- Area 4 - Contribuire alla costruzione di una rete di alleanze tra i CUG regionali, nazionali ed europei 

Il Prof. Benozzo spiega l’obiettivo 1 (si veda il documento allegato). 

 

Al termine dell’ampia discussione il documento “Azioni Positive”, allegato al presente verbale, 

viene approvato.  

 

4 Presentazione del nuovo regolamento del CUG (CPG). 

 

Lo schema del nuovo Regolamento viene spiegato dalla Dott.ssa De Luca tramite la proiezione del 

testo, raffrontandolo con il vecchio Regolamento. 

 

Successivamente all’adozione di minime modifiche il Regolamento, allegato al presente verbale, 

viene approvato. 

 

Alle ore 12.38 la Dott.ssa De Luca lascia la riunione. 

 



 

4 

5 Aggiornamenti in merito a: 

 

Proposte per la scheda di budget 2023 del CUG (CPG). 

Interventi: 

- Bonfiglioli suggerisce che 3000 euro sarebbero da mettere non solo per il Congresso della Con-

ferenza Nazionale dei CUG ma anche su altre iniziative formative; 

- Titolo ritiene che la spesa di € 3000 per dotazione kit lavoro agile non sia indispensabile e non 

dovrebbe essere comunque una spesa in capo al CPG; 

- Zanetti ritiene che € 1500 come dotazione kit lavoro agile sarebbero più adeguati; 

- Scacchi ritiene che richiedere € 13500 per consulenza GEP e Bilancio di Genere è inopportuno 

e che i due documenti dovrebbero essere predisposti a costo zero con risorse interne. Ritiene 

più opportuna una spesa di € 3000 per un intervento concreto quale la dotazione di un kit per 

il lavoro agile. 

- Zanetti sostiene che sarebbe opportuno dettagliare meglio la spesa di € 13500 per la consulenza 

sul GEP e Bilancio di Genere; 

- Il Prof. Benozzo ricorda che GEP e Bilancio di Genere sono adempimenti pressoché obbliga-

tori in quando la realizzazione degli stessi è vincolante per l’accesso ai fondi europei Horizon 

e PNRR. Per la predisposizione degli stessi, data la loro complessità, si ritiene necessario pre-

vedere una consulenza esterna, con la richiesta di budget discussa al presente punto. 

 

Al termine della discussione il documento di budget, allegato al presente verbale, successivamente 

all’adozione di alcune modifiche viene approvato con la sola astensione del Prof. Scacchi.  

 

6 Varie ed eventuali 

 

Nessun argomento al presente punto. 

 

La seduta termina alle ore 13.15. 

 

Il Segretario verbalizzante  Il Presidente  

 

        Enrico Titolo 

    (firmato digitalmente) 

 

             Prof. Angelo Benozzo 

               (firmato digitalmente) 
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